



Pedro Lazo. | ARCHIVO

Pedro Lazo, nuevo presidente nacional de la investigación oncológica

A.S. | SALAMANCA

El investigador del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, Pedro A. Lazo-Zbikowski, ha sido elegido presidente de ASEICA (Asociación Española para la Investigación del Cáncer) para el bienio 2015-16 y comenzará su presidencia el próximo mes de enero. De origen sevillano aunque afincado desde hace años en Salamanca centra su actividad en el papel de nuevas quinasas (VRK1) en el control de la especificidad celular en particular en su relación con fenotipos oncológicos, y en células madre tumorales.